
lunes, 4 de febrero de 2019 | 10:06 | www.gentedigital.es |  

Gente

 

El Ayuntamiento pone en marcha una campaña para concienciar sobre la limpieza

El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una campaña de concienciación sobre la limpieza con varios diseños en los que pide a los vecinos que lo hagan por lo que más quieren, su ciudad, sus hijos que son el futuro o el planeta en el que viven.

Redacción

02/2/2019 - 12:09

El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una campaña de concienciación sobre la limpieza con varios diseños en los que pide a los vecinos que lo hagan por lo que más quieren, su ciudad, sus hijos que son el futuro o el planeta en el que viven.

"¿Qué es lo que más te importa? ¿Y lo que más quieres? Si juntáramos lo que nos importa y queremos pensando en todos, seguro que saldrían espacios y referencias comunes: el planeta, nuestros mayores, la infancia, el futuro, la salud, la conciencia, el bolsillo... ", son las preguntas en las que se basa el Consistorio para concienciar con su campaña.

Y es que el Ayuntamiento invita a reciclar, a mantener la ciudad limpia y los espacios comunes cuidados, mediante la reflexión personal de lo que cada uno más quiere.

Se trata, según fuentes municipales, de una nueva llamada a la conciencia medioambiental que cambia totalmente las campañas anteriores, que mostraban imágenes de lo que no debíamos hacer: dejar cacas de mascotas sin recoger, hacer pintadas, tirar basura a la calle...

Ahora, el Ayuntamiento recuerda en imágenes y textos distintos motivos que puedan mover la conciencia: desde las enseñanzas de nuestros padres, hasta el futuro del planeta que dejaremos a los más pequeños.

"La cosa es hacerlo, y hacerlo bien. Porque Alcobendas limpia es lo que todos queremos, y solo se logra con el esfuerzo y la conciencia de todos", han apuntado desde el Gobierno municipal.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

